

PUBLIK

Saiful Chaniago: Desak Polri Tembak Mati Ditempat Bandar Narkoba

Saiful Chaniago - JAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Jun 21, 2024 - 11:20



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Maraknya peredaran narkoba dan obat-obatan terlarang di seluruh wilayah Indonesia, telah berdampak 'rusaknya mental dan membunuh sebagian besar masyarakat Indonesia. Terkhususnya, telah juga berdampak merusak

mental dan membunuh sebagian generasi muda Indonesia, yang notabene mereka generasi muda merupakan tumpuan harapan bangsa dan negara Indonesia kedepannya. Maka, kami mendesak pihak kepolisian republik Indonesia untuk menembak mati ditempat, terhadap para pengedar alias bandar yang berperan utama dalam peredaran narkoba, tegas saiful chaniago wakil ketua umum dewan pengurus pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPP KNPI).

KNPI menilai, sejatinya 'Indonesia telah berada pada status darurat narkoba. Karena, peredaran narkoba telah meluas dan mengorbankan banyak masyarakat Indonesia. Belakangan ini, semakin banyak dari kalangan generasi muda, para artis dan para profesional lainnya, yang tertangkap menggunakan narkoba. Maka, yang harus dihukum seberat-beratnya adalah pihak yang mengedarkan dan menjual alias bandar narkoba.

Sekali lagi, kami mendesak agar menembak mati di tempat pelaku pengedar narkoba. Walaupun memang, undang-undang nomor 35 tahun 2009 tentang narkotika, tidak menjelaskan secara tegas tentang menembak mati ditempat. Tapi menurut kami, bahwa peredaran narkoba merupakan kasus besar yang berakibat telah merusak nilai-nilai kemanusiaan, bahkan 'telah dan akan' membunuh manusia Indonesia secara perlahan-lahan. Maka menembak mati ditempat merupakan solusi terbaik, tegas saiful chaniago politisi partai Golkar.

Kami mengapresiasi dan berterimakasih kepada pihak kepolisian republik Indonesia, atas kerja cepat dan tepat dalam menindak tegas serta menertibkan semua pelaku kejahatan, termasuk pelaku pengguna dan pengedar narkoba di Indonesia. Pandangan kami, solusi terbaik guna menghilangkan peredaran narkoba di seluruh wilayah Indonesia adalah, menembak mati ditempat terhadap pelaku pengedar narkoba. Karena dengan menembak mati ditempat, akan memastikan tidak ada lagi yang berani mengedarkan maupun menggunakan narkoba di Indonesia. pemerintah Indonesia harus juga menerbitkan peraturan pemerintah yang mendukung langkah tegas sebagaimana maksud kami diatas. Jelas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kamipun menyampaikan penghargaan terbaik, kepada terkhususnya Kapolri saat ini. Pantauan kami, beliau 'Kapolri memiliki komitmen yang tinggi terhadap kewajibannya, sebagai pihak yang paling bertanggungjawab atas ketertiban dan pengayoman masyarakat Indonesia dengan sebaik-baiknya. Kami berharap, seluruh lapisan masyarakat Indonesia, harus senantiasa bekerjasama guna membantu pihak kepolisian republik Indonesia, untuk kemudian memastikan ketertiban masyarakat Indonesia dengan sebaik-baiknya. Tentunya, sebagai ikhtiar dini dan penguatan nilai terbaik menuju Indonesia emas kedepannya, tutup saiful chaniago wasekjend SOKSI.

(jakarta 21 juni 2024)

Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI